

DREI MASKEN VERLAG A.-G.



Cubanische Landschaft

PRESSESTIMMEN

als Antwort auf die Frage: „Was bietet dieses Buch“?

DEM KAUFMANN

Es gibt andere Dinge als Kirchen, Denkmäler und Kunstsammlungen: Menschen und menschliche Lebensbedingungen . . . Es kommt Key nicht so sehr darauf an, wie das Zuckerrohr, der Kaffeestrauch oder die Bananenpalme sich in der Landschaft ausnehmen; aber wenn es sich darum handelt, die Bedeutung dieser Artikel im Welthaushalt, ihren Anbau und ihre Kultur zu bestimmen, dann gibt dieses Buch einen Bescheid, dem es nicht an Gründlichkeit fehlt. *Aftenposten.*

DEM WIRTSCHAFTSPOLITIKER

Das Buch ist nicht nur eine ungewöhnlich gut geschriebene und leicht leserliche Reiseschilderung; Key hat bei seinem Besuch stets das eine im Auge: Die Möglichkeiten einer weißen Kolonisation . . . Wer nicht eines Tages vor der Tatsache aufwachen will, daß die Länder um das Karibische Meer eine der Kornkammern der Welt geworden sind, darf an Key's Buch nicht vorübergehen. *Göteborgs Handelstidning.*

DEM AUSWANDERER

Vielen jungen Leuten wird Keys Buch das Innere entflammen. Man muß jedoch dem Verfasser dankbar sein, daß er die Verhältnisse so kritisch untersucht und auch die Schwierigkeiten geschildert hat, die den Auswanderern entgegentreten. Bei seiner umfassenden Einsicht in Kolonialfragen ist sein Buch von größtem Interesse und Wert für alle, die sich mit den tropischen Kolonisationsverhältnissen vertraut machen wollen. *Dagens Nyheter.*

DENEN, DIE AUF DER LANDKARTE REISEN

Key hält sein Ziel mit seinem klaren kundigen Blick, seinem weltmännischen Wissen, seiner Betrachtung eines Geschäftsmannes fest. Das macht sein Buch zu einer mehr als ausgezeichneten Unterhaltung, zu mehr als Reisekunst. Es ist eine Reiseschilderung, die die praktische Phantasie in Bewegung setzt. *Berlingske Tidende.*



Kokospalmen am Rio Dulce

HELMER KEY KAFFEE, ZUCKER UND BANANEN

Aus dem Schwedischen von Alfons Fedor Cohn

360 Seiten mit 202 Bildern und 3 Karten. Broschiert RM. 8.—, Ganzleinen RM. 19.—



Der Palast des Generalkapitäns in Antigua

KÄUFER SIND

- Die größeren Kolonialwarenhandlungen
- Die Importfirmen
- Die Kaffeeröstereien
- Die Tabakfabriken und -Großhändler
- Die Zuckerraffinerien
- Die Handelsbibliotheken
- Die Schulbibliotheken
- Die Konsulate
- Die Auslands- und Kolonialinstitute
- Die Schifffahrtsgesellschaften und
- Alle Reiselustigen**

Sie sehen:

EIN WEITES FELD

für eine eindringliche und einträgliche Arbeit des Sortiments und Reisebuchhandels.

Ein zwölfseitiger reich illustrierter Prospekt steht in angemessener Anzahl gerne zur Verfügung.



Vorzugsangebot auf dem Bestellzettel